

DE

## Montage

### Platzwahlventil

### 7560-500-71E

Das Platzwahlventil (1) (ohne Magnetventil) ist nur in Verbindung mit einem pneumatischen 3/2 Wegeventil (2) in das Saugsystem einzusetzen.

Ein 3/2 Wegeventil (2) ist z.B. in der Dürr Schlauchablage Comfort integriert.

Alternativ ist ein 3/2 Wegeventil in der Behandlungseinheit zusätzlich zu installieren.



**Einbaulage (siehe Bild) beachten!**

**A - von der Schlauchablage**

**B - zur Saugmaschine**

**Siehe Pfeilrichtung auf dem Platzwahlventil!**



Beim nachträglichen Einbau des Platzwahlventils in die Behandlungseinheit sind Schutzhandschuhe zu tragen.



Die Membrane ist vakuumgesteuert, deshalb keine Druckluft einsetzen!

EN

## Installation

### Place Selection Valve

### 7560-500-71E

Use place selection valve (1) (without solenoid valve) only in combination with a pneumatic 3/2 multi-way-valve (2) in suction systems.

A 3/2 multi-way-valve (2) is par example in Dürr manifold Comfort inside.

Alternatively install a 3/2 multi-way-valve additional in the unit.



**Take careful note of the fitting position!**

**A - from hose manifold**

**B - to suction unit**

**See direction on place selection valve!**



Use protective gloves if you are installing the place selection valve as a modification to a treatment unit that is already in operation.



The membrane is vacuumregulated, also use never compressed air!

